



Information PRO 2023 n°13 – 26042023 – Mesures annoncées par Elisabeth BORNE en faveur du logement

Dans son discours présentant la feuille de route du gouvernement pour les prochains mois, La 1^{ière} Ministre, Elisabeth BORNE, a annoncé quelques mesures en faveur du logement :

Parmi les inquiétudes les plus fortes de nos concitoyens, se trouve également le logement. Nous voulons faciliter l'accès au logement de tous les Français, notamment dans les zones où l'offre est insuffisante.

Aussi, je vous annonce que nous allons :

- solliciter les banques pour améliorer l'accès au crédit des ménages ;*
- donner de la visibilité sur l'évolution du prêt à taux zéro ;*
- et mobiliser la Caisse des dépôts pour racheter des logements neufs qui peinent à trouver des acquéreurs et débloquer ainsi les programmes en attente.*

Cela doit évidemment se traduire par des mesures concrètes qui seront peut-être détaillées le 9 mai prochain à l'occasion de la présentation de mesures en faveur du logement par Olivier KLEIN, Ministre délégué à la ville et au logement.